

MUSEO ARTEQUIN Y PARQUE GABRIELA DE PUENTE ALTO: CELEBRANDO A TODOS LOS NIÑOS EN SU DÍA



Una gran celebración tuvieron niños y profesionales, pertenecientes a diversos programas de Fundación Ciudad del Niño, entidad que junto al Museo ArteQuin conmemoraron su día. Como una manera de contribuir en su proceso, Edmundo Crespo, Gerente General de Fundación Ciudad del Niño y Yennyferth Becerra Avendaño, Directora Ejecutiva de Artequin; firmaron un convenio de trabajo conjunto, convencidos del aporte que realizan las artes al desarrollo y formación de cada niño. Asimismo, los programas PRM de Puente Alto y PRM Cordillera, junto a la colaboración de los profesionales del DAM Puente Alto, festejaron con una fiesta familiar en el Parque Gabriela donde el objetivo fue fortalecer el vínculo entre ellos. Niños con sus familias disfrutaron de diversas actividades y de un desayuno, preparado por voluntarios corporativos de la empresa Rentokill Initial.



FUNDACIÓN CIUDAD DEL NIÑO GANA FONDO DE FORTALECIMIENTO DE FUNDACIÓN COLUNGA

Tras cuatro años de trabajo en el área de diversidad cultural, Fundación Ciudad del Niño ganó fondo de fortalecimiento 2017 de Fundación Colunga, cuyo objetivo es impulsar proyectos de innovación que fortalezcan las intervenciones que realizan y mejoren la calidad del servicio que entregan a sus usuarios. Fundación Ciudad del Niño fue elegida como uno de los cuatro ganadores, luego del trabajo realizado por el Departamento de Estudios y su innovador proyecto: "Kelmy: una App para la inclusión social de niñ@s migrantes y refugiados". Para entender en qué consiste, Francisca Gómez Lechaptois, Jefa del Departamento de Estudios señala que: "lo que haremos será desarrollar una aplicación (App) para la inclusión social de niñ@s migrantes y refugiados. Esta App será desarrollada por los mismos niños/as, lo que nos permitirá generar procesos participativos con ellos y sus familias en relación a sus territorios y a la oferta comunal existente".

FUNDACIÓN CIUDAD DEL NIÑO Y CORPARTES REGALAN MAÑANA DE TEATRO A NIÑOS DE PEÑAFLORES

En el marco de la alianza de cooperación, entre Fundación Ciudad del Niño y Corpartes, niños del programa de Peñaflores disfrutaron de la obra teatral, "Chau: adiós chatarra electrónica", especial para público infanto juvenil, donde se trata el tema del reciclaje, reutilización y reducción de los objetos electrónicos en desuso. La actividad finalizó con los actores bajando del escenario para fotografiarse con el público asistente, momento en que los niños pudieron interactuar con el elenco.



CICLO MUSICAL, ORGANIZADO POR TEATRO DEL LAGO, SE PRESENTA EN RESIDENCIA DE PUERTO MONTT

Una interesante actividad disfrutaron niños y profesionales de la Residencia de Puerto Montt, en el marco de las vacaciones de invierno, quienes recibieron a la Orquesta de las Américas YOA, compuesta por jóvenes de América del Norte y Sur. Músicos de Canadá, Brasil y Argentina llegaron hasta la misma residencia a entregar un momento diferente, de cercanía con el arte y la experiencia musical. La ocasión se gestó dentro de las "Conversaciones Musicales", ciclo organizado por Teatro del Lago.



LANZAMIENTO DE ALIANZA COLABORATIVA CON CLÍNICA ALEMANA SANTIAGO

En el marco de una alianza amistosa con Clínica Alemana de Santiago, se realizó el lanzamiento del "Programa de Autocuidado" de la Fundación Ciudad del Niño. A través de esta instancia, profesionales de programas de intervención, ubicados en la Región Metropolitana se beneficiarán gracias al voluntariado corporativo de la clínica, quienes realizarán un trabajo de autocuidado con herramientas de Mindfulness y Sonoterapia. Ambas disciplinas serán desarrolladas por los expertos Bruno Solari, especialista en Mindfulness y Desarrollo Organizacional y por Pilar Cerda, instructora de sonidoterapia y parte del Programa Calidad de Vida de Clínica Alemana.